

# *Rinden homenaje en Argentina a dos importantes instituciones de Cuba*

---



B. Aires, 29 abr (RHC) El Instituto cubano del Libro y Casa de las Américas, dos de las más importantes instituciones culturales de Cuba, recibieron un homenaje en la Feria del Libro de Buenos Aires, en Argentina.

El auditorio Jorge Luis Borges acogió la víspera una jornada dedicada a esas dos emblemáticas entidades creadas por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

En el 58 aniversario de Casa de las Américas y en el cincuentenario del Instituto del Libro, la jornada dedicada a Cuba en ese evento literario argentino estuvo marcada por las emociones, recuerdos, anécdotas y la buena música.

Al intervenir en el encuentro, organizado por la embajada cubana en Argentina, el secretario de la Fundación del Libro, Aurelio Narvaja, destacó que en esa feria el país caribeño es la de mayor presencia significativa a lo largo de todas sus ediciones.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/128462-rinden-homenaje-en-argentina-a-dos-importantes-instituciones-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**